

Newsletter Ausgabe: Dezember 2018

- Informationen - Erinnerungen - Vorankündigungen -

Neues aus der Kompanie:



Die Redaktion des Newsletter  und der Vorstand der Wilhelm-Tell-Kompanie wünschen allen Tellkameraden, Freunden und Förderern mit ihren Familien und Angehörigen eine schöne Adventszeit und ein geruhsames Weihnachtsfest. Für das neue Jahr 2019 wünschen wir nur angenehme Tage und persönlichen Erfolg. Der Newsletter  wird das Schützenjahr auch im Jahr 2019 begleiten und zeitnah berichten und informieren.

Weihnachtlicher Gruß von unserem Hauptmann Michael Gérard

Liebe Schützenbrüder!

De Krepp ist leer

Et jing add opp de Ovend aan,
Isch däät en Kirch betredde
un jing do aan de Krepp janz nah
un wollt do still jet bedde.

Un wie jerad jekneet isch hann,
do hoot isch schnelle Schritt',
un eilig koom de Küster aan,
och de Pastur koom met.

Isch daach mer jelich, datt watt net stemp,
de Küster reef: oh Jott!
Se luurten en de Krepp erenn,
datt Jesuskind wor fott!

De Pastur kunn datt net verstonn,
de Bleck jing hin un her,
datt Christkind kunt doch janet jonn!
Trotzdem, de Krepp wor leer.

Opp eimal knarrt de Kirchedüür,
et Hätz wood ons janz wärm,
'ne kleine Jung stoon an de Düür
un heelt datt Kind em Ärm.

Die Auge woore hell und blan,
de Höörcher drüwwer kruus,
'ne Roller stellt' er aan de Bank,
dann säät hä frei un luhs:

Et Christkind mir 'ne Roller braat,
'ne schöne, wie ihr seht;
Et hätt paar Röndcher met jemaat,
datt hätt et doch verdeent!

Mit dieser kleinen Schmunzelgeschichte in linksrheinischer Mundart wünsche ich Euch, Euren Familien und Nahestehenden besinnliche Tage im Advent voller Vorfreude auf das bevorstehende Weihnachtsfest und alles Gute für 2019.

Im Namen des Vorstandes
 Michael Gérard
 Hauptmann

Winterversammlung (Mit Nikolausfeier)

Die Nikolausfeier mit dem vorgelagerten offiziellen Teil der Versammlung war am Samstag 01. Dezember wieder ein schöner Abend. Rund 80 Tellaner, bunt gemixt über alle Altersklassen, waren der Einladung des Vorstandes gefolgt. Unser König Tobias Poerschke lud im Anschluss an die Versammlung die Anwesenden zu einem leckeren Grünkohlmahl mit allem Drum und Dran ein. Vielen Dank hierfür, dass Du die Tradition fortsetzt. So konnten alle Schützen gut gestärkt der humoristischen Nikolausrede lauschen. Diese war gespickt mit netten Hinweisen an einige Tellaner, die sich im ablaufenden Jahr 2018 besonders „hervorgehoben“ haben. Es wurde ab und an die Rute geschwungen und die hierzu passenden Geschenke sollten an die „Taten“ erinnern. Vielen Dank an unseren Nikolaus, der Hermann Langguth ziemlich ähnlich sah, für die tolle Rede. Ein Tell Liederheft erhielten alle Tellaner als Wichtelgeschenk. Den Abend ließen viele Kameraden in geselliger Runde im Brauhaus ausklingen.



Nikolausschießen

Am Montag, dem 10.12.2018 treffen wir uns zum traditionellen Nikolausschießen mit der Reserve-Kompanie um 19:00 Uhr am Schießstand der St-Sebastianus-Bruderschaft -Tiefenbroich auf der Sohlstättenstr. Der Schießstand ist sehr gut mit öffentlichen Verkehrsmitteln aus der Innenstadt zu erreichen. > Aus Ratingen West und Lintorf Buslinie 754, > Aus der Stadt und West Buslinie 757, > Die Haltestelle heißt Am Söttgen. Wir hoffen auf zahlreiche Teilnahme.

Martinsgansessen vom 19.11.2018

Auch in diesem Jahr versammelten sich 13 „Tellaner“ zum traditionellen Martinsgansessen im Europäischen Hof. Alle Teilnehmer lobten das hervorragende Mahl.



Stammtisch am 10.12.2018

Wie bereits erwähnt, trifft sich unsere Kompanie wieder mit den Kameraden von der Reserve zum Nikolausschießen. Es gibt sicherlich auch unter Euch einige Schützenkameraden, die lieber sich zum Stammtisch im Europäischen Hof treffen möchten.

Infos aus der Schießmeisterei: (Bericht vom Schiessmeister)

Hallo allerseits,

wir hatten heute ein gut besuchtes Pokalschießen mit tollen Ergebnissen.
Es waren 17 Schützen da.

Hervorzuheben ist Wolfgang Gaull der mit dem besten Tagesergebnis sich den Seniorenpokal holte. Dieses Mal auch wieder mit seiner alten Waffe.

Für die Jacke konnten sich Günter Krämer, Andreas Holtkamp und Joachim Semmler etwas holen durch Ihre Ergebnisse an beiden Pokalschießen.

Folgende Ergebnisse wurden geschossen:

Schülerpokal	Noam Gornowicz	32 Ringe
Pokal Schützenklasse	Tobias Gerard	47 Ringe
Pokal Altersklasse	Günter Krämer	49 Ringe
Pokal Seniorenklasse	Wolfgang Gaull	56 Ringe
KK Pokal Jugend	Noam Gornowicz	30 Ringe
KK Pokal Schützen	Oliver Schier	45 Ringe

Viele Grüße Sebastian

Geburtstags"Kinder" des Monats Dezember

01.12. Hähner, Helmut - Schopshoff, Kurt
 02.12. Schier, Kurt
 09.12. Schlepütz, Martin
 13.12. Böcker, Günter
 16.12. Poensgen, Thomas
 19.12. Rosinski, Manfred
 20.12. Gebhardt, Robert
 23.12. Büscher, Michael
 24.12. Dupont, Daniel - Schweiger, Michael
 25.12. Beyer, Peter
 28.12. Dübbert, Franz - Lepper, Michael
 29.12. Benzing, Wieland - Pollheim, Theo

Termine:

- Nikolausschießen mit der Reserve-Kompanie, Montag, den 10.12.2018 19.00 Uhr, Schießstand der St-Sebastianus-Bruderschaft Tiefenbroich
- Stammtisch Montag, den 10.12.2018 20.00 Uhr Europäischer Hof
- Titularfest und Winter Generalversammlung der Bruderschaft 20.01.2019 - Einladung folgt -

Neues aus der Bruderschaft:

Derzeit keine aktuellen Meldungen / siehe Termin Hinweis

Wenn Du den Newslettel abbestellen möchtest, bitten wir um Mitteilung.

Auf die geltende EU Datenschutzverordnung verweisen wir und bitten hier ebenfalls um schriftliche Mitteilung wenn wir Dich aus dem Verteiler herausnehmen sollen.

Verantwortlich: Michael Gerard, 1. Hauptmann; Uli Schulze Ueding, 2. Hauptmann
Olaf Hohmann, 1. Schriftführer; Manfred Rosinski, 2. Schriftführer
 Kontakt: 1.Schriftfuehrer@tell-ratingen.de - 2.Schriftfuehrer@tell-ratingen.de